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第４期四谷地区協議会会議録 

分科会名  役員会 開催回 平成２４年度 第４回 

開催日 平成２４年７月２５日（水）四谷特別出張所会議室 

出席者 区民 役員６名  職 員 ２名  

主な議題 

１， 各分科会報告・連絡について 

２， 連絡会等の報告  

３， その他 

  

１ 各分科会報告・連絡について 

 

 主な内容・活動報告・検討事項等 

第１ 

分科会  

〇四谷を識る勉強会について 別紙ちらし参照 

 

【企画案概要】 

タイトル：『四谷の魅力を発見しよう！』―写真から読み解く『四谷の心』― 

・本年の「四谷を識る勉強会」では普段気づかず通り過ぎてしまっている四谷のまち

の「魅力」を探りだしてみようという視点で企画。地域が人を育て、人が地域を育

てる原点回帰としたい。 

・会の冒頭では、東武鉄道博物館 花上嘉成名誉館長による都電の写真やそのエピソ

ードにちなんだお話を伺う予定。意見交換会（パネルディスカッション）では、事

前に地域から募集した写真をプロジェクターで映しながら、「四谷ならではの観光」

という視点も交えながら自由に語っていただく。また、会場に参加された方々から

もご意見を伺いたいと考える。 

・地域の歴史、生活、文化、賑わいなどについて様々なご意見をいただきながら『四

谷の心』とは何かを探り『四谷の魅力』の発見につながる機会とし、「観光まちづく

り」活動にもつなげる。 

・事務局（出張所）を窓口として事前に写真をお預かりすることとする。 

 

四谷 

お宝さ

がし 

実行委

員会 

 

 

〇活動進捗状況について  

・本年度のチラシが完成した。募集は8月1日より開始する。 

・5周年企画の編集会が始まった。5年間分の全応募品の掲載他、「声」に連載されてい

る、お宝の話、実行委員会企画（銭湯、文房具店、四谷劇場）も掲載予定。 
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観光 

まちづ

くり 

実行委

員会 

〇活動進捗状況について 

・まち歩きの年間計画を決定した。 

・観光ガイドの養成の方向性を再検討し、コース全体をガイドしていくのではなく、 

一つのポイントを説明できる「スポットガイド」のネットワーク作りを構築して

いくこととした。 

 ・実行委員がポイントの説明をするのではなく案内人として、参加者に同行する形

態が望ましいと考えた。 

 ・同時に学校へも活動をアピールして、先生にもまち歩きにご参加いただき理解し

ていただけるよう動き始めた。子どもたちのフィールドワークに役立ちたいと考

える。 

・9月の町会連合会で、「スポットガイド」にご協力いただける方のご紹介を書面に

て依頼する予定。  

   

第３ 

分科会 

〇活動報告 

① 「町の落書き消し」についての意見交換報告 

主な内容 

・落書き消し活動は、対象物の所有者、権利者に除去する許可を必要とする。 

・実際に除去する際には、対象物の塗料によってはテストが必要。 

・落書き除去スプレーは危機管理課で貸出しされるので、その周知と除去活動を啓

発していこうと考えている。 

・所有者が知らない間に落書きされている場合（掲示板裏等）もあるので、持ち主、 

役所に報せていきたい。 

 ・９月に開催される町会連合会では、実際に消した様子を写した写真を添えて、落

書き消し活動をアピールする予定。 

 

② 内藤とうがらし復活プロジェクト取材等について 

・地域掲示板に「とうがらし通信」を貼って周知している。 

・昨日はＴＢＳのニュース番組の突然の取材があり、本日はテレビ朝日の「ゆうゆ

う散歩」の取材があった。 

・プロジェクト活動は本年3年目を迎え、当初案では区切りとなる年であるが、地域

の方が楽しんで育成してくださることを鑑み、苗の配布を来年も継続することを

決定した。 

・第3分科会は７、８月を休会とする。 

 

広報  ・「声」第７号掲載希望等についての確認 

 →編集、内容構成について「広報」に一任が決定 

・第1，２，３分科会リーダーへ協議会活動について寄稿を依頼。締切8月末日。 

課題別

ＰＴ 

 

・特になし  
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２ 各会報告・・・（代表委員より） 

・地区協議会連絡会について 

・自治基本条例について 

※特になし 

 

３ その他 

  〇新宿区による協議会広報（タブロイド判）取材の件 

   委託会社との調整→事務局一任。 

   掲載希望内容について→今までは多くの活動を提示してきたが、今回は1つの活動をＰＲするこ

ととした。新宿区全域に活動が広まることを願い「体操教室」をクロ

ーズアップすることを決定。 

  〇スポーツ交流委員会による学校プール開放での講座について情報提供 

   四谷第6小学校で行われる学校プール開放内でおとなのためのスイミング教室が開催される。 

  

  〇広報「しんじゅく」掲載内容の確認（勉強会）と 

 今後掲載を希望する活動について（別紙締切日一覧参照） 

  ・掲載内容確認→役員会承認 

  ・今後、掲載を必要とする場合、別紙締切一覧表を参照の上事務局と相談することとした。 

   （掲載要件を満たすことが条件） 

 ・レガス観光課より「観光マップ」（印刷物）への掲載依頼について→役員会掲載承認 

 

〇その他 

・四谷ひろばで、昨年のとうがらしの種を蒔いたところ、発芽してずいぶんと成長してきた。 

活用方法でご提案がないか。 

   →協議会ではすでに苗を実費負担で頒布している。ここで再度無料配布することは、先に購入

した人と不公平となり、できないと思う。 

   →四谷ひろばで有効活用ができないであろうか。 

※有効活用できるご提案があれば事務局へ連絡することとした。 

    

次回日程 ９月 １９ 日（水）１４：００ ～ 四谷特別出張所会議室 


